

SISTEMA PENITENCIARIO



SÍNTESIS INFORMATIVA



COMUNICACIÓN SOCIAL



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS

ATENTADO

Presentan nuevos videos por el caso Gómez Leyva

POR RAÚL FLORES MARTÍNEZ
rflores@gimm.com.mx

Ayer se cumplió un año del atentado fallido contra el periodista **Ciro Gómez Leyva**, las investigaciones siguen con 13 personas imputadas que se encuentran en el Reclusorio Norte y Penitenciaría de Santa Martha Acatitla, pero nada se sabe del autor intelectual un año después.

Durante el programa de **Imagen Noticias** con **Ciro Gómez Leyva**, se presentaron tres nuevos videos que forman parte de los recursos de la acusación con distintos ángulos que fueron extraídos del expediente al que tuvo acceso el comunicador en su estatus de víctima.

En el primer video, se observa la motocicleta y el auto que se pone frente a la camioneta para que le pudieran disparar. En el segundo video, tomado desde una cámara lejana, del otro lado de Insurgentes, se alcanza a ver el paso de la motocicleta y del auto que hizo el trabajo de muro.

En un tercer video se puede ver la motocicleta y el auto que fue utilizado como muro y se observa cómo huyen después del atentado.

También se presentó un video con audio donde se ve a tres personas que supuestamente iban en el auto que le cerró el paso a la camioneta donde se trasladaba el conductor de **Imagen Noticias**.



Foto: Imagen Noticias

En uno de los nuevos videos se ve cómo los protagonistas del atentado huyen.



AL MANDO



#OPINIÓN

LOS REYES
MAGOS
EN SANTA
MARTHA

De acuerdo con el Censo Nacional de Sistema Penitenciario Federal y Estatal del Inegi 2022, más de 400 niños y niñas viven en prisiones en el país



penas la semana pasada el reclusorio fem-
menil de Santa Martha Acatitla, de la Ciudad
de México, recibió a Melchor, Gaspar y Bal-
tasar, mejor conocidos como los maravi-
llosos Reyes Magos, acompañados de la
asociación Reinserta, al mando de **Saskia
Niño de Rivera** y **Mercedes Castañeda**

—y sus fieles amigos; un camello, un caballo y un elefante—. Gracias a la campaña *Cartas a Santa*, regalaron juguetes y una convivencia con magia, sonrisas y esperanza.

Recordemos que los centros de reclusión en México han enfrentado desafíos relacionados con autogobierno y motines. Los niños y niñas que viven o visitan estos centros en el país corren riesgo de estar expuestos a diversos tipos de violencia, así como a entornos inseguros. La exposición constante a tales situaciones en la infancia puede generar traumas que afectan directamente el desarrollo neuronal y normalizar conductas antisociales, impactando el comportamiento en la sociedad.

De acuerdo con el Censo Nacional de Sistema Penitenciario Federal y Estatal del Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi) 2022, que encabeza **Graciela Márquez Colín**,

más de 400 niños y niñas viven en prisiones en todo el país.

A través de Reinserta y su modelo de atención a Niñas, Niños y Adolescentes con Referentes Adultos Privados de la Libertad (NNAPES), buscamos proporcionar atención integral a los que nacen y viven en prisión, así como aquellos que tienen un padre o madre privado de la libertad.

Gracias a la campaña Cartas a Santa regalaron juguetes

Implementamos este modelo para crear espacios seguros, dignos y adecuados dentro de los centros de reinserción.

LA MAGIA DE VERDAD SON LOS RESULTADOS

Coca-Cola Company inicia este 2024 con un cambio organizacional para la Dirección de Comunicación y Crisis de LATAM. **Mónica Bretón**, quien se desempeñaba como líder de Comunicación en México, tomará esta posición gracias a la impecable labor y resultados que la ejecutiva ha tenido durante sus siete años en la compañía. Bretón, formada en grandes organizaciones transnacionales, cuenta con más de 25 años de experiencia principalmente en la industria de bebidas y alimentos, lo que la convierte en un referente en

su sector y un ejemplo e inspiración de empoderamiento femenino. Ahora Mónica tendrá el reto de consolidar y homoligar la comunicación en Latinoamérica y una de las claves que auguran una gestión exitosa es su entendimiento de la región, así como el conocimiento de las problemáticas y pulso de las audiencias claves para Coca-Cola. Enhorabuena para Mónica Bretón, quien demuestra que la magia de verdad son los resultados y el trabajo efectivo.

A LA ESPERA

Ahora sólo queda esperar la propuesta del presidente **Andrés Manuel López Obrador** sobre la Reforma de Pensiones, que a decir del mandatario, busca algo prácticamente imposible, otorgar 100 por ciento del último salario al monto del retiro.

JAIME NP@YAHOO.COM / @JANUPI





¡SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!

X @SSC_CDMX

f @PolicíaCDMX

@policia_cdmx

Secretaría de Seguridad Ciudadana

@ssc_cdmx



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS